

みっくら お知らせ版

令和4年12月1日発行 第375号
 発行：大瀬川活性化会議
 事務局：花巻市石鳥谷町大瀬川10-45-2
 (大瀬川振興センター内) 電話/FAX 45-6472



ポッチャ 講習会開催

§ 文化祭関連事業 §



大瀬川地区文化祭の関連事業として、老人クラブを対象としたポッチャ講習会を開催しました。ポッチャはパラリンピック東京大会でも注目された軽スポーツです。赤または青のボールを的になる白いボールにどれだけ近づけるかを競うゲームで、単純なスポーツに見えて実は戦術・戦略が重要とのこと。大会を控え、参加者は真剣に講師の説明に聞き入っていました。

くずまる大学移動研修



くずまる大学(菅原富男自治会長)20名は11月18日、陸前高田市に去年4月にオープンしたワタミオーガニックランドを訪れました。この施設は20年をかけオーガニック(有機・循環型社会=命)のテーマパークを目指すというもので、一行は壮大に広がるソーラーパネルとその下にワイン造りのために栽培が始まったブドウの苗木が並ぶ様子などを見学しました。



大瀬川少年消防クラブ活動が栄えある表彰

大瀬川地区子供育成会からなる大瀬川少年消防クラブは、長年の防火活動が評価され、令和4年度岩手県幼少年婦人防火委員長表彰を受賞しました。11月12日大瀬川地区文化祭ステージ発表の前段で伝達式を行ない、菅原一禎大瀬川地区子供育成会会長と玉山太一君に、花巻市消防本部予防課の小原敏裕課長が表彰状を手渡しました。



3年ぶりにステージ発表

今年の大瀬川地区文化祭（11月12、13日開催）は、コロナ感染対策をとりながら12日、3年ぶりにステージ発表が復活しました。コロナの収束が見えない中、なかなか発表の機会が得られなかったみなさんが、久しぶりにステージに立ち、観客の前で大瀬川神楽、民話クラブの紙芝居、舞踊、朗読を披露しました。



IMOらぼ焼き芋 世代間交流で収穫したサツマイモの一部を焼き芋にして、文化祭来場者にプレゼントしました。ねっとりしてとてもおいしいと喜ばれました。

展示部門（ほんの一部です）

石鳥谷保育園 石鳥谷小学校
石鳥谷中学校 千鳥苑
ブルリの杜 手芸クラブ 一般

